

Nombre y Apellido:

## Inferencia en el Texto

### ¡Leemos!

1. Lee, marca las respuestas correctas (10pts)

#### TEXTO I

El presidente de la República, señaló hoy que la ampliación del aeropuerto internacional Jorge Chávez es una necesidad nacional. Lo afirmó tras sobrevolar el terreno adyacente donde se construirá una segunda pista de aterrizaje, lo que permitirá atender hasta unos 20 millones de pasajeros al año. "Creemos firmemente que la ampliación del aeropuerto hoy día se convierte en una necesidad nacional, pues, debido al crecimiento económico, la posición geográfica del Perú lo convierte en un proyecto de *hub* (eje) internacional", manifestó el jefe de Estado. Según dijo, para el desarrollo de esta obra, el Ministerio de Transportes concluirá la entrega de los terrenos adyacentes a fin de año.

El presidente explicó que la anterior modernización y mejoramiento del aeropuerto permitió incrementar la capacidad de atención de 4 millones a 11 millones de pasajeros hasta el año 2017. Estimó que, a fines de este año, esta cifra se elevará a los 13 millones de pasajeros. "Y la ampliación del aeropuerto nos permitirá alcanzar la cifra de 20 millones de pasajeros, sin contar los pasajeros de tránsito, que el año pasado alcanzaron el millón 200 mil", señaló. El jefe del Estado aseguró que las personas que aún viven de manera precaria en los terrenos donde se construirá la segunda pista de aterrizaje tendrán todas las facilidades para su traslado.

1. ¿Cuál es la opinión del Presidente?

- A. La ampliación del aeropuerto permitirá atender a 20 millones de pasajeros.
- B. Para estar a la par del crecimiento económico, hay que mejorar el aeropuerto.
- C. El aeropuerto nacional debería ser ampliado inmediatamente.
- D. La ampliación del aeropuerto nacional es una necesidad del país.

2. ¿Cuál es el argumento central del Presidente?

- A. Por su economía, el Perú podría ser lugar estratégico principalmente para el desarrollo comercial de todos los peruanos.
- B. Por la ubicación geográfica del Perú, el aeropuerto resulta el mejor proyecto de hub mundial.

Nombre y Apellido:

- C. Ya que el Perú está bien ubicado geográficamente, podría crecer económicamente gracias a un buen aeropuerto.
- D. La pronta ampliación del aeropuerto llevaría a un crecimiento económico de la nación peruana.

**3. ¿Cómo se podría debilitar la argumentación?**

- A. Señalando que existen otros centros internacionales para transacciones económicas en el mundo que han logrado un mayor bienestar económico.
- B. Afirmando que los proyectos de renovación en el aeropuerto Jorge Chávez están centrados en la zona comercial y no contemplan ninguna ampliación.
- C. Demostrando que la posición geográfica del Perú no le permite tener un acceso fácil con otras naciones, por lo que no es posible convertirlo en un eje internacional como él menciona.
- D. Arguyendo que las ampliaciones previas del aeropuerto no tuvieron mayor repercusión en la mejoría del bienestar de la población peruana.

**4. ¿Cuál es la intención del autor del texto?**

- A. Dar a conocer las explicaciones y aclaraciones del Presidente sobre la ampliación del aeropuerto Jorge Chávez.
- B. Reflexionar sobre el bienestar económico a partir de la ampliación del aeropuerto nacional.
- C. Mostrar el incremento de pasajeros que se tiene tras las renovaciones del aeropuerto peruano.
- D. Legitimar las expectativas del Presidente sobre el aeropuerto y su influencia en la economía del país

**5. Cuantas cifras de pasajeros se elevará al aeropuerto en el último año.....**

- A. Unos 50mill pasajeros
- B. 20 millones de pasajeros, sin contar los pasajeros de tránsito, que el año pasado alcanzaron el millón 200 mil.
- C. No se aumentará la cifra ya que no cuentan con el dinero suficiente.
- D. La construcción de la pista de aterrizaje no se llevará a cabo.

Nombre y Apellido: \_\_\_\_\_

### **¡Leemos!**

2. Lee, marca las respuestas correctas (10pts)

#### **TEXTO II**

Espejito, espejito, dime ¿Cuál es el animal más inteligente del reino? Muchos estudiosos han investigado las reacciones de los animales y seres humanos frente al reflejo de su imagen. Los niños empiezan a reconocerse, a tener conciencia de sí mismos, entre el primer y el segundo año de vida, un momento importante para determinar el grado de evolución de la mente humana. Pero el espejo también puede servir como parámetro para medir la inteligencia de los animales. Hace treinta años tuvo lugar uno de los descubrimientos más importantes en el campo de la primatología: los chimpancés eran capaces de reconocer su imagen reflejada en el espejo. Más tarde se averiguó que en algunos monos no antropomorfos, es decir, lémures, tarsios, mecanos y babuinos, el espejo estimula reacciones de tipo social: según las circunstancias se acercan o se alejan del extraño, lo agreden o incluso emiten señales claramente apaciguadoras.

La investigación se ha ido extendiendo a otros muchos animales y se han registrado reacciones muy diversas: algunos juegan, otros hacen muecas o lanzan dentelladas, los hay que se ponen violentos o se recorren asustados. En algunos casos, incluso ponen en marcha el ciclo reproductivo convencido de la presencia de congéneres en realidad inexistentes.

1. Podemos DEDUCIR que los dos conceptos directamente relacionados en el texto son.....

- a) humanismo y animalidad.
- b) primatología y animales.
- c) comportamiento e inteligencia.
- d) investigación y reacciones.

2. Se INFIERE de lo expuesto que.....

- a) existen muy pocos animales capaces de reconocerse frente al espejo.
- b) el hombre no es el animal más inteligente del reino.
- c) resulta irónico comparar el comportamiento de un niño con el de un simio.
- d) existe la posibilidad de que algunos primates se reconozcan ante el espejo.

Nombre y Apellido:

3. De los experimentos descritos se puede CONCLUIR que .....
- a) el espejo es solo uno de los parámetros para medir la inteligencia de los animales.
  - b) realmente los animales no muestran ningún rasgo de inteligencia.
  - c) frente al espejo, existe similitud entre el comportamiento de los niños y el de los animales.
  - d) no podemos tratar a los animales como si todos fueran antropomorfos
4. Hace cuantos años se descubrió el lugar campo de la primatología.....
- a) Los estudios no están finalizados
  - b) Hace treinta años
  - c) No se ha descubierto aun nada
  - d) N.A
5. Porque se extensión la investigación.....
- a) Algunos animales no reaccionan
  - b) Los especialistas no pueden controlar a los animales
  - c) Algunos animales hacen muecas o lanzan dentelladas, los hay que se ponen violentos o se recorren asustados.
  - d) N.A